

COLMAR : BÉATRICE MEYER MISE À L'HONNEUR LORS DE LA REMISE DES TROPHÉES DU SPORT DU HAUT-RHIN



Béatrice MEYER, récompensée par le Président du Conseil Départemental du Haut-Rhin, Monsieur Eric STRAUMANN. Photo : Patrick GULLY

Chaque fin d'année civile, le Conseil Départemental des Sports du Haut-Rhin organise à l'issue de son Assemblée Générale la cérémonie de remise des « Trophées du Sport ». C'est le jeudi 20 Octobre dernier, que Béatrice MEYER, joueuse de l'association des Douze de Riedisheim, a été mise à l'honneur. Elle a reçu un trophée d'Honneur suite à ses résultats sportifs obtenus lors de la saison 2015/2016, mais également suite à ses nombreuses années en tant que dirigeante de notre sport. Le trophée a été remis par le Docteur Marc Schittly, Président de la Commission Sport et Vie Associative et Conseiller Départemental du Canton de Mulhouse III.

Béatrice MEYER cumule de nombreuses fonctions dans différentes instances sportives départementales et régionales : trésorière de la Ligue Régionale et du Comité Départemental du Bowling et des Sports de Quilles. Elle est secrétaire de la Commission d'Arbitrage Zone Sud et siégeait jusqu'en 2012 au Comité National de la discipline du Saint-Gall en tant que Secrétaire Générale.

Dans la catégorie « Dames », Béatrice MEYER a remporté le titre de Championne de France Individuelle 2016 Quilles Saint-Gall. C'est son 2ème titre consécutif (2015 et 2016). En 2016 elle remporte également le titre de Championne d'Alsace Individuelle catégorie « Dames B », ce qui est un triplé en cours (2014-2015-2016). Le Président du Comité Départemental de Sport de Quilles du Haut-Rhin, Monsieur Patrick GULLY, par qui la proposition a été faite, participait à cette soirée accompagné de François KLING, Vice-Président du Comité Départemental.

Le Président du Conseil Départemental, Monsieur Eric STRAUMANN a félicité Béatrice MEYER et posé avec elle pour la photo souvenir.

RUSTENHART : BOURSE AUX VÊTEMENTS DE L'ASSOCIATION

La section Quilles de Rustenhart organise sa traditionnelle « Bourse aux Vêtements », concernant les bébés, les enfants, les adolescents, mais également les hommes et femmes jusqu'aux grandes tailles. Vous aurez également la possibilité d'acheter divers objets, tels que des livres, des vélos et jouets. La manifestation se déroulera en non-stop, le dimanche 9 Avril prochain de 09h00 à 14h30 à la salle polyvalente de Rustenhart. Sur place, vous aurez la possibilité de vous restaurer avec snack et buvette assurée par les membres de l'association qui espèrent vous voir nombreux pour les soutenir.

BALTZENHEIM : 50^e ANNIVERSAIRE DE L'ASSOCIATION

Pour leur 50^e anniversaire, les Coqs de Baltzenheim vous invitent à leur grande soirée couscous, qui se déroulera le samedi 22 Avril 2017 à partir de 19h00 à la salle polyvalente de Baltzenheim. Le menu est composé d'un apéritif, d'un couscous royal et d'un dessert, au tarif adulte de 23€ par personne (12€ pour les enfants de moins de 12 ans). L'animation musicale sera assurée par l'orchestre « Les Fanatic's ». Vous avez la possibilité de réserver auprès de Marc FOECHTERLE par téléphone au 06.71.27.33.56 ou par mail : marc.foechterle@free.fr

SAINTE-CROIX-EN-PLAINE : NEUVIÈME FÊTE DE L'ASPERGE

Le Quilles Club Union de Sainte-Croix en Plaine organise et vous convie à sa 9^e fête de l'asperge qui se tiendra le dimanche 21 Mai 2017, dans les locaux de la piste de Quilles de Sainte-Croix-en-Plaine (2, route de Colmar). Le menu se compose d'asperges et de jambons variés accompagnés d'une coupe de crémant, puis les traditionnels café et desserts. Il est proposé au tarif unique de 22€ par personne. Vous avez la possibilité de réserver auprès de M. Victor KREBS au 03.89.22.01.61 ou bien par mail : k.victor@free.fr (Limité à 120 personnes maximum).

RÈGLEMENT : POINT SUR LES CHAMPIONNATS INDIVIDUELS

Chers amis quilleurs, comme vous le savez certainement, la formule des championnats individuels a été légèrement modifiée par rapport à la saison dernière. Pour ceux qui ne le savent pas encore, merci de bien prendre en note ces différents points, issus du règlement technique de notre discipline (Mise à jour du 12 juin 2016) :

J- Championnats d'Alsace Individuels

Article 7 – Déroulement du jeu

Les participants devront jouer deux matchs le même jour sur piste neutre proposée par la zone organisatrice. La compétition se dispute en 2 séries (nombre de joueurs définis selon le nombre de divisions + les champions d'Alsace en titre). Un tirage au sort pour définir l'ordre des joueurs le matin, sera effectué en leur présence un quart d'heure avant le début du match. L'après-midi la moitié supérieur du matin jouera en deuxième série, dans l'ordre croissant des résultats du matin. Deux tirs d'entraînement sont autorisés pour chacun, matin et après-midi.

Article 8 – Horaire et Piste

La compétition se déroulera sur 3 pistes avec 2 catégories par piste, sur 1 journée sans interruption.

K- Championnats de France Individuels

Article 2 : Date et compétition

Il se déroulera sur 1 jour, avec 2 matchs le dimanche sans interruption. Début, le matin à 8h30. Remise des prix à 18h.

Article 3 : Les qualifiés

Pour les catégories Seniors, Dames, Juniors et Vétérans, les 30 meilleures moyennes de la saison en cours, y compris les champions d'Alsace et de France en titre.

Article 7 : Ordre de passage

Pour le 1^{er} match, l'ordre de passage se fera dans l'ordre décroissant de la moyenne des sélectionnés (1^{er} au 30^{ème}). Le 2^{ème} match se jouera dans l'ordre croissant des résultats du matin (30^{ème} au 1^{er}).



L'ensemble des stagiaires instructeurs, formateurs, jeunes et élus sur les pistes de Niederhergheim.
Photos : Hervé OBRECHT

La discipline «Quilles Saint-Gall» a mis en place une formation «Instructeur» qui s'est déroulée en deux parties avec une phase d'apprentissage, le samedi 10 Septembre 2016, suivie d'une journée de certification qui a eu lieu le samedi 28 janvier 2017, au siège du Comité National et sur les pistes de quilles du club de l'Amicale Niederhergheim, pour la partie pratique. Cette formation fait suite au stage «Tronc Commun» du mois de Septembre 2015, où les stagiaires présents avaient suivi la partie pédagogique. Les candidats ont reçu les notions de base pour accueillir un novice qui découvre la discipline, les fondamentaux du sport et la mise en application sur les pistes de quilles.



Les stagiaires qui étaient au nombre de cinq ont été formés par cinq « Stagiaires Formateurs », tous titulaires du diplôme d'Animateur. L'ensemble a été supervisé par les deux « Cadres Techniques Nationaux » de la discipline Bowling « Classic » : Jacques MERLE et Sandrine BOEHRINGER. Le contenu de la formation « Instructeur » était de mettre en pratique les bases et les fondamentaux du jeu de Quilles Saint-Gall. Cela avait débuté par une remise à jour du classeur de l'Instructeur Fédéral par les « Stagiaires Formateurs ».



L'évaluation proposée aux cinq candidats était axée sur trois formes distinctes. La première sur le « Savoir » (40 questions sur le Règlement Technique du Saint-Gall, la Fédération et l'environnement de la pratique). La deuxième sur le « Savoir Faire » (la technique de jeu au tableau, le geste technique sur la piste de quilles et la séance d'initiation avec élèves). La troisième sur le « Savoir Etre » (le travail d'inter-stage et un entretien individuel sur la motivation).

La discipline Quilles Saint-Gall n'avait plus de Formateurs d'Instructeurs en son sein. Aussi, avec l'accord du Directeur Technique National et du responsable Fédéral de la Formation, cinq candidats aux fonctions de Formateur ont suivi un stage sur deux journées à Erstein (deux samedis). A la fin de la journée, la réunion de synthèse a conclu sur un bilan très satisfaisant de l'ensemble des Stagiaires Instructeurs et Formateurs avec les résultats obtenus.



Tous nos remerciements à Monsieur Jacques MERLE et à Madame Sandrine BOEHRINGER pour leur disponibilité et pour leur implication. Merci également à tous les stagiaires pour leur engagement dans cette formation. Sans oublier la présence du président du Comité National, Monsieur Guy UNVERZAGT qui a effectué un passage dans la matinée du 28 janvier 2017, et qui, par ses quelques mots, a remercié les candidats de s'être engagé dans cette formation. Le président a également félicité la Commission Formation d'avoir relancé la formation qui était en veille depuis l'année 2011.



Les Instructeurs :

Christine FROMM, Josiane GULLY, Hervé RICHTER, Nelson DA-COSTA et Dominique SCHERRER.

Les Formateurs :

Sophie BAUMANN, Sébastien DA-ROS, Frédéric ZETTL, Christophe ZIMMERMANN et Patrick GULLY.